



No.9 薩摩川内市立里幼稚園 令和5年1月23日

### うさぎ 波を走る

園長 永野俊也

「今年はうさぎ年ですよ～ みんなチョコとキャンディーにあいさつしましたか??? うさぎのように ぴよ～ん♪ とジャンプできる年にしたいですね。」などの話を始業式で子どもたちに話して3学期はスタートしました。

うさぎといえば、今まで勤めた学校（中学校）では、割と出没していて、子どもたちが、「先生、だれかがグラウンドにタピオカミルクティーこぼしてます。」と言うので見てみると「・・・」なかなか面白い表現するなあ～と思った記憶があります。また、夜出会うと、猛スピードで走り去る様子がすごくって「脱兎の勢い」とは、まさしくこのことなのだなと思いました。

うさぎといえば一番有名なのはイソップ童話の「うさぎと亀」でしょうか？そこからきていることわざに「うさぎの昼寝」といって油断して思わぬ失敗をすることを言いますが、うさぎはどちらかというとな夜行性ですから昼は寝ます。そのことを知っていて亀は、「きっと昼寝するはず」と頑張ったとすれば、意外と計算高かったのかもしれないね。他には、うさぎは後ろ足が発達しているので登り坂を走るのが得意ですから「とんとん拍子」と同じように、物事が順調に早く進むことを「うさぎの上り坂」というそうです。そんな年であるといいなと思います。そして「うさぎ 波を走る」月夜に照らされた海の波が白く輝く様子を



たとえた言葉ですが、素敵なお表現だなあ と思います。今年も子どもたちの感性がより豊かに育つよう、みんなで取り組みたいと思います。どうかよろしくお願いたします。(今週から強い寒気が来るようです。健康に気をつけていきましょう♪)

## あけまして おめでとうございます

新年を迎え、気持ちも新たに3学期がスタートしました。始業式では、園長先生の話をしっかりした態度で聞くことができ、年長児が冬休み楽しかったことと3学期の目標をみんなの前で発表してくれました。

まだまだコロナ禍で感染予防対策等大変なこともありますが、子どもたちが楽しく園生活を送れるように心掛けていきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願いたします。



### 表彰されました

薩摩川内市消防局「防火ポスター・図画作品展」が行われ、年長児の池田光寿さんが銅賞に選ばれ、表彰式が行われました。おめでとうございます。



### 正月遊び

3学期がスタートして、色々なお正月遊びや冬の遊びを楽しんでいる子どもたちです。

#### おみくじ

#### あみもの

#### 手作りかるた



### ～お知らせ～

「薩摩川内市立幼稚園適正規模等基本方針案」説明会

日時：1月29日(日) 10:00～11:00

場所：里公民館

出席者：幼稚園保護者及び関係者等

※ご出席くださいますよう

よろしくお願いたします。



齊藤 たつきさん  
1月5日(5歳)



### 2月の行事予定

- 2日(木) 小学校体験入学(5歳児)
- 3日(金) 豆まき
- 6日(月) お集まり会
- 10日(金) 交流保育(中津幼稚園)
- 15日(水) 誕生会(12・1・3月)
- 17日(金) 学校保健委員会